

MOCIÓN DEL PSOE DE PONFERRADA MOSTRANDO SU RECHAZO A LAS AGRESIONES A LOS Y LAS POLÍTICAS DE ESTAS ÚLTIMAS SEMANAS

El PSOE de Ponferrada quiere mostrar su condena a las actitudes violentas y a las agresiones físicas que se han producido estas últimas semanas

ANTECEDENTES

El pasado jueves 11 de abril nuestro secretario general de la AM del PSOE de Ponferrada sufrió una agresión en plena calle cuando salía de una reunión en nuestra sede. Los autores de los hechos, que participaban en las concentraciones ultras que se vienen sucediendo desde el pasado mes de octubre, fueron identificados y se produjo la detención de una persona que ha pasado a disposición judicial.

Olegario Ramón recibió insultos, patadas y manotazos para despojarle del teléfono móvil, en un acto que fue grabado y difundido a través de los medios de comunicación y de las redes sociales, mostrando en toda su crudeza la gravedad de los hechos.

Este lunes nuestra eurodiputada socialista Iratxe García también hizo públicos insultos y escritos difamadores en contenedores al lado de su casa en los que se la tildaba de «puta, golfa, asco y decepción», motivo por el que ya ha presentado la pertinente denuncia.

Este martes Imanol Pradales, candidato del PNV, fue atacado con spray pimienta al salir de un mitin en Barakaldo, agresión por la que tuvo que acudir a un centro médico y aún está recuperándose.

No han sido los únicos que han sido víctimas de agresiones y no es la primera vez que pasa pero han tenido que producirse agresiones físicas para que la derecha y ultraderecha condene estos actos. Mientras ellos piden que se condenen los insultos que les profieren en los mítines, los y las socialistas llevamos meses aguantando las pitadas en las sedes, el vandalismo, las roturas de cristales y los insultos diarios a la militancia y a nuestros cargos públicos que acceden a nuestras casas del pueblo.

El señalamiento diario que se hace desde la ultraderecha y sus pseudomedios afines (la fachosfera) termina desembocando en agresiones físicas. La derecha y la ultraderecha lleva meses subiendo el tono bronco y duro de sus discursos, llevan meses subiendo a las tribunas y haciendo sus discursos de odio, discursos que alimentan la violencia que llega a las calles.

El uso de la violencia es inadmisible en un estado democrático y como tal las fuerzas políticas estamos obligadas a condenar este tipo de actitudes para que cesen de inmediato y para que no vuelvan a repetirse ante la peligrosa escalada que pueden generar en nuestra sociedad. Las discrepancias políticas deben sustanciarse en los ámbitos que le corresponde y, por supuesto, por cauces pacíficos y de respeto mutuo.



Nos agreden por nuestras ideas, son actitudes fascistas y de odio ideológico que nos retrotraen a tiempos oscuros que este país debería haber dejado atrás, meter a la extrema derecha en las instituciones ha traído la ruptura de la convivencia, el odio, la destrucción de una manera de hacer política en la que nosotros creemos profundamente, en la propia esencia de la democracia. No podemos ser ni tibios ni equidistantes.

Por todo ello, la agrupación municipal socialista del PSOE de Ponferrada

ACUERDA:

- Condenar y rechazar la agresión sufrida por el socialista Olegario Ramón el pasado 11 de abril en Ponferrada y las demás agresiones a políticos y políticas, así como las continuas amenazas, agresiones y descalificaciones que vienen padeciendo cargos y militantes socialistas y de otras opciones políticas a manos de la ultraderecha y parte de la derecha.
- Reclamar que no se repita ningún caso más de ningún tipo.
- Reclamar a todas las formaciones políticas que rebajen el tono para eliminar las actitudes violentas que empañan la convivencia pacífica retomando la senda del diálogo y la confrontación de las ideas.
- Desterrar de sus intervenciones los discursos de odio y de enfrentamiento con el que piensa diferente. Es imperativo que la política rebaje el tono y llame a la calma.